

## **Gleiche Chancen, langfristig und bezahlbar**

Der Vorstand der FDP Hallau empfiehlt ein überzeugtes Ja zur Gemeinsamen Oberstufe Underchläggi (GOSU). Seit mehr als zwei Jahren arbeitet eine gemeindeübergreifende Kommission an der Zukunftsperspektive für die Oberstufen im Unterklettgau. Die Exekutiven der heutigen Kreisschulgemeinden Hallau, Neunkirch und Wilchingen sind sich einig und die Anschlussgemeinden Gächlingen, Oberhallau, Siblingen und Trasadingen unterstützen eine gemeinsame Lösung. Der Erziehungsrat hat das gemeinsame Gesuch aller sieben Gemeinden für die Bildung eines gemeinsamen Schulkreises Unterklettgau in seiner Sitzung vom 25. August behandelt und es in befürwortendem Sinne an den Regierungsrat zur Genehmigung weitergeleitet.

Jetzt liegt der Entscheid in der Hand der Stimmberechtigten von Hallau, Neunkirch und Wilchingen. An den drei gleichzeitig am 17. September stattfindenden Gemeindeversammlungen können Sie die Weichen für die Zukunft unserer Oberstufe stellen. Es geht um Chancengleichheit für unsere Schülerinnen und Schüler. Sie sollen das gleiche umfangreiche Fächerangebot wie ihre Kolleginnen und Kollegen in der Stadt und den anderen grossen Schulen zur Verfügung haben. Die Qualität des Unterrichts und der Infrastruktur sollen im Unterklettgau langfristig gesichert werden. Den Lehrkräften sollen attraktive Stellen in einem professionellen Umfeld mit einer Schulleitung geboten werden.

Der Vorstand der FDP Hallau ist überzeugt, dass dieser Zusammenschluss die Chancengleichheit für unsere Kinder langfristig sichert und dass mit GOSU die Voraussetzungen für hohe Bildungs- und Lehrqualität geschaffen werden. Mit GOSU können am zentralen Standort in Neunkirch bestehende Infrastrukturen optimal genutzt werden und der Zweckverband kann zur Ergänzung die Planung für ein gemeinsames Oberstufenschulhaus mit Doppelturnhalle in Angriff nehmen. Der Zweckverband bietet durch seine in der Verbandsordnung festgelegten Strukturen Gewähr, dass die Stimmbürger nicht ausgehebelt werden. Zu guter Letzt werden die möglichen Einsparungen im Betrieb der gemeinsamen Schule nicht unerheblich ausfallen.

Für den Vorstand der FDP Hallau ist die Gründung des Zweckverbands GOSU ein wohlüberlegter und gut geplanter Schritt auf dem Weg zur nachhaltigen Sicherung der Oberstufe im Unterklettgau. Darum empfehlen wir an der Gemeindeversammlung vom 17. September überzeugt mit Ja zu stimmen und die Gemeinsame Oberstufe Underchläggi zu gründen. (eg)